

# Association gymnique. Un gala inspiré des années 80

Publié le 01 juillet 2018 à 22h38 Modifié le 02 juillet 2018 à 18h18

image: [https://www.letelegramme.fr/images/2018/07/01/association-gymnique-un-gala-inspire-des-annees-80\\_4037304\\_540x271p.jpg?v=1](https://www.letelegramme.fr/images/2018/07/01/association-gymnique-un-gala-inspire-des-annees-80_4037304_540x271p.jpg?v=1)



Le gala de l'Association gymnique les Kerhorres (AGK) s'est déroulé samedi soir, dans le gymnase Charles-Théréné. En groupe, sur des mouvements, ou individuellement, sur les agrès (notre photo), les gymnastes du club ont évolué sur le thème des années 80 devant une nombreuse assistance familiale. Les réinscriptions à l'AGK sont en cours, pour une reprise prévue le 16 août. Les prochaines ont lieu à la salle Yves-Bourhis, ce mardi et ce mercredi, de 18 h 15 à 19 h 30. Et le club sera présent au forum des associations à l'Astrolabe, le samedi 1<sup>er</sup> septembre, de 9 h à 12 h et de 14 h à 16 h 30. Contact : courriel, [agk.club@gmail.com](mailto:agk.club@gmail.com)

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/le-relecq-kerhuon/association-gymnique-un-gala-inspire-des-annees-80-01-07-2018-12015258.php#IEIWOOrPes5jOMjD8.99>